Danke an die Sponsoren und Unterstützer eines Schwimmlagers für die Kinder der Grundschule Küstriner Vorland

Wir möchten uns recht herzlich bei den Sponsoren und Unterstützern, sowie bei allen Beteiligten bedanken.

Der Dank geht an die Eisenhüttenstädter Firmen und Unterstützer die dieses schöne Schwimmlager 2012 ermöglicht haben.

Durch Ihre Hilfe wurde es möglich, den Kindern der Grundschule Küstriner Vorland das Schwimmen im Inselbad Eisenhüttenstadt zulernen.

Ihr Sven Liefke Badleiter Inselbad Eisenhüttenstadt

Herzlichen Dank! Unsere Übernachtung war gesichert.

Wir, die Klasse 3 und Betreuer der Grundschule Küstriner Vorland, möchten uns bei Ihnen auf diesem Wege recht herzlich bedanken. Auf den Liegen schliefen wir hervorragend und auch unsere Zelte hielten allen Wettereinflüssen stand.

Durch Ihre Hilfe konnten wir unser Schwimmlager durchführen. So erlernten alle Kinder die Schwimmbewegungen und erwarben das Seepferdchen oder das Schwimmabzeichen in Bronze oder Silber.

